



# S.I.T.G.

SINDICATO INDEPENDIENTE  
DE TRABAJADORES DE GEFECO

## **PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES**

Hemos informado a la Dirección de la Empresa sobre los fallos del nuevo carro de uñas del muelle lateral:

- Perdida de aceite (lo que ocasiona un peligro evidente, posibles resbalones.....)
- Problemas funcionamiento acelerador
- Paradas máquina (en ocasiones se queda parada)
- Uñas demasiado largas: al ir a retirar cestones vacíos de PDB B9 para cargarlos en camión, atendiendo a como se retiren, sobresalen las uñas del cestón, pudiendo ocasionar un accidente. Creemos que las dimensiones óptimas para dichas uñas son las que tenían la máquina que se retiró.

Lo que sí parece difícil de comprender es que después de haber conseguido que se cambiara el antiguo carro de uñas de esta zona por un nuevo, el “nuevo” carro tenga parecidos por no decir idénticos problemas que el antiguo.

Solicitamos se subsanen dichos problemas de forma inmediata

Delegados de Prevención:

**J. Antonio Pérez Lago**

**Jesús García Gil**

**Emilio Calles Rodríguez**

Vigo, 26 de agosto de 2014